

GUÉNANGE

Le FC Guénange lance un appel (du pied) aux jeunes

- VU 24 FOIS
- LE 02/09/2017 À 05:00



Photo HD La journée décou-verte du 28 juin a été un grand succès. Photo RL

Le Football-club (FC) de Guénange lance un appel aux garçons et aux filles né(e) s entre 2005 et 2013 et intéressé(e) s par la pratique de ce sport, qu'ils ou elles soient confirmé(e) s ou débutant(e) s.

La reprise, qui prendra la forme d'une journée découverte ouverte à tous, aura lieu ce mercredi 6 septembre, à partir de 14 heures, au stade Léo-Lagrange.

Après une petite réunion d'information de quelques minutes, les jeunes participeront à un entraînement quelle que soit leur catégorie, des tout-petits jusqu'aux U13.

Pour clore cette animation, les footballeurs en herbe partageront un goûter convivial pour bien débuter la saison.